

水泳学習開始!!

運動会(6/7開催)が終わりすぐに梅雨入りとなりましたが、雨は思いのほか降らずプール開きとなった16日から、ほぼ予定通りに水泳の授業を行えています。

聞くところによると、全国的にプール施設の老朽化と維持管理の関係で学校での水泳ができないところが増えているそうですが、高島市においても同様のようです。しかし、本校では以前に改修工事があって綺麗な施設のもと、元気に水泳学習に取り組んでいます。特に下学年の子どもたちは水泳がとても楽しみです。プールから歓声が聞こえてきます。



(運動会テーマ)

全力発揮、勝利に向かって突き進め

好天に恵まれ、6月7日(土)に今年度の運動会を実施することができました。運動については好き嫌い、得意苦手は当然あるところですが、どの子も一生懸命に練習に取り組み、本番では最高の笑顔を見せていました。

当日は、子どもたちに今の自分の力を出し切るよう「全力で取り組むこと」、演技や応援合戦の場で「みんなと協力すること」、勝ち負けだけにこだわらず「運動を楽しむこと」の3つのことを私は話をしました。勝った・負けただけにこだわることなく、子どもたちの踊ることを楽しむ姿、友達や自分の色の応援を楽しむ姿、走ることを純粋に楽しむ姿が見えたように思います。全力で取り組み達成感を得る経験は、子どもたちを一回り大きく成長させてくれます。

保護者の皆様には、子どもたちへの温かい拍手や声援に加え、終了後のテントの後始末等もご協力いただき、ありがとうございました。



【1年 私は最強!!みんなで玉入れ】



【2年 ウォーターボーイズ&ガールズ】



【3年 台風の日】



【4年 ライラック
~咲かせよう!44色の友情の花~】



【5年 安曇っ子ソーラン!
~心をひとつに、舞え五年~】



【安曇っ子 応援合戦】

3年生市内めぐりに (6/20)

3年生から社会科が始まり、主に身近な地域のことについて学習していきます。具体的には、自分たちの住んでいる地域の地形や土地利用の様子、公共施設、有名なところ、交通などについてです。

20日(金)、近くにある有名なものやところとして、白鬚神社や北船木築場、道の駅藤樹の里、はなつむぎベリーファームなどをバスで巡りました。

築場では、築の見学に加え琵琶湖の魚について話を聞き、魚に直接触れる体験もできました。



やまのご事後学習 4年生 6/13

5月のはじめにやまのご学習があり、朽木森林センターで、「森・土・川・生き物」のつながりを学習してきました。今回はその事後学習として、指導員の方においでいただき、「森の恵み」である木を削り自分だけのお箸作りを体験しました。



福祉学習 6年生 6/18・19

社会福祉協議会や認知症キャラバンメイトの方にお世話になり、認知症について学習しました。認知症は病気ではなく、記憶の障害が起こって日常生活を送ることが難しくなっている状態だと教えていただきました。子どもたちの祖父母はまだ若い方が多いようですが、認知症の症状を理解し、「困っている人がいたら助けてあげたい」という思いを持ったようです。

安全に注意を

5月の終わり、1、2年生は高島警察署から署員の方に来ていただいて、事故に遭わないよう信号を守ることやとび出しに注意することなど交通安全について話を聞きました。3～6年生については、JAFの方から車や自転車を運動場に持ち込んでもらって、車のライトの役割や車の死角、車や自転車のブレーキをかけてからの制動距離について教えてもらいました。また、小学生の飛び出し事故が多いこと、自転車に乗るときは大人も子どももヘルメットを被らなければならないことも指導していただいたところです。

梅雨が明けると、子どもたちの行動範囲はますます広がっていくことでしょう。安全のため、交通ルールを守ることや自転車に乗るときにはヘルメットを被ることなど、機会をみつけご家庭でも声掛けをよろしく願います。



7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
		あいさつ運動	学校運営協議会② 13:30~	図書訪問貸し出し (返却のみ)		
6	7	8	9	10	11	12
	クラブ活動	民生員児童委員学 校訪問		びわ湖の日の活動 学年費口座引き落 とし		
13	14	15	16	17	18	19
	保護者個別懇談 14:40一斉下校	保護者個別懇談 13:20一斉下校	保護者個別懇談 13:20一斉下校	保護者個別懇談 13:20一斉下校 給食終了	終業式 11:30一斉下校	
20	21	22	23	24	25	26
	海の日	夏季休業開始				
27	28	29	30	31		